

### 和食紹介事業(トリニダード・トバゴ・ホスピタリティ・観光学校)

3 月 5 日、大使公邸にて、トリニダード・トバゴ・ホスピタリティ・観光学校 (THTTI) を対象に和食紹介事業を実施しました。THTTI からは、生徒の他、デニーズ・デミング THTTI 会長、ブライアン・フロンティン THTTI・CEO 氏等も参加しました。

今回の和食紹介のためのレクチャー・デモンストレーション(以後「レクデモ」)は、公邸料理人の高橋真司氏が行いました。今回のレクデモには、ちらし寿司等のひな祭りにちなんだ料理が選ばれ、岡田大使は挨拶の中で、今回のメニューの選択理由を紹介するとともに、今回のイベントが THTTI の学生等の和食への知識と関心を高めることに繋がることを希望すると述べました。THTTI のデミング会長は、挨拶の中で、今回のレクデモを通じて生徒たちが和食の盛り付け方から学ぶことができたこと、また、今回のレクデモは生徒たちが世界の料理に触れることができる有用な機会であったと強調し、日本大使館との継続した交流を希望すると述べました。



岡田大使による歓迎挨拶



高橋公邸料理人によるレクデモ



材料を手にする THTTI 生徒たち



デミング THTTI 会長による挨拶